



綿あめ、上手にできるかな



輪投げで賞品もらっちゃおう

(写真はふれあいフェスタ)

せいで大勢で遊ぶ機会が少なくなっ  
てしまったので、この活動は子ど  
もにも大人にも貴重な体験になっ  
ているようです。準備は大変ですが、  
逆に仕事の疲れなどは、それでいや  
されることもあるんですよ。みんな  
やりたくてやっているし、活動を楽  
しんでいます」と活動の様子を話し  
ます。

### 地域と一緒に

父親の会では今回初めて、地域の  
人たちと協力して一緒に楽しむイベ  
ントの運営に取り組みました。「この  
ようなイベントが、子どもたちと地  
域の方をつなぐきっかけになれば」  
と成田さん。

子どもたちを取り巻く環境には、  
不審者や交通事故など多くの危険が  
潜んでいます。一方、大人の目が行  
き届いていれば防げることもたくさ  
んあります。行事などを通して、子  
どもたちと地域の人たちが顔見知り  
になることが、互いに声を掛け合っ  
たり、いざというときには助けを求  
めたりすることができる、子どもた  
ちが安心して暮らせる環境づくり  
につながります。

「こんなに大勢が集まるイベント  
は初めてでしたが、経験豊富な町内  
会の方には当日のお手伝いだけでな  
く、いろいろ教えていただくことが

ありました。盛況でしたので、また  
来年も開催したいですね。今後も、  
地域の方と互いに協力し合って、子  
どもたちを見守っていきたいと思  
います」と語ってくれました。

### 学校から地域へ 地域から学校へ

区内ではこのほかにも、子どもた  
ちと地域をつなぐ取り組みが、そ  
ぞれの地域の特徴を生かして行わ  
れています。

学校で行っていることを広く地域  
の人たちに知ってもらおうと、授業  
参観や防災訓練などの学校行事を公  
開したり、授業の中で、お年寄りか  
ら昔遊びや昔の生活の様子を教え  
てもらったりしています。また、地域  
活動に子どもたちが参加して、学校  
では得られない経験をしたり、地域  
の人たちとPTAが協力して、登下  
校時の子どもたちの安全を見守った  
りといったことも行われています。

子どもたちは、学校だけでなく、  
地域で多くの人たちとふれあい、さ  
まざまな経験を重ねて、豊かに成長  
していきます。そんな生き生きとし  
た子どもたちと接することで、大人  
も元気になれるのではないでしょ  
うか。学校で、地域で行われている子  
どもたちを見守る活動に、皆さんも  
参加してみたいかがですか。



長蛇の列ができたバーベキューは完売

(写真はふれあいフェスタ)



長靴、遠くに飛んでいけ!

